



Cruzada por la rehabilitación quedó a 6 millones de la meta

143 millones 341 mil 398 pesos fue el balance tras la jornada que consideró actividades en distintas comunas de la provincia. Municipio de Ancud comprometió 100 millones para esta labor en el próximo presupuesto.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Apoco más de seis millones de cumplir la meta terminó la décima tercera versión de la Jornada por la Rehabilitación "Chiloé unido en un solo corazón" del Club de Leones de Ancud.

113 millones 341 mil 398 pesos fue la cifra con la que cerró el *show* la madrugada de ayer, pero en las horas posteriores se sumaron otros 30 millones de pesos comprometidos por el municipio de esta comuna.

Si bien el martes se hará la entrega del recuento final de la cruzada que consideró actividades para motivar a los chilotes a donar en distintas comunas de la provincia, *a priori* el balance es positivo, ya que se aseguró que esta es la primera vez que el aporte de la comunidad supera los \$80 millones, fuera de empresas o consistorios. Además, en esta cruzada no hubo aportes de compañías "grandes, así como mitilicultoras o salmoneras, nada de eso".

256 son las personas que se atienden en los tres centros con que cuenta la institución en la provincia. Dos de ellos están en Ancud destinados a pacientes con trastornos del espectro autista y con patologías neuromusculares, y un tercero se ubica en la comuna de Castro.

María Teresa Cataldo, co-



LOS NIÑOS DE SECTORES RURALES TAMBIÉN SE PUSIERON CON LA CAMPAÑA DEL CLUB DE LEONES.

ordinadora de la campaña del Club de Leones de Ancud, indicó que aún hay algunos aportes en artículos como dos *containers* donados a la institución que se pueden traducir a dinero, por lo que la cifra podría ser aún más cercana a la meta que era de 150 millones de pesos, cifra que permite mantener en funcionamiento los espacios en las dos ciudades.

"Lo más importante es que la comunidad superó la meta, nunca habíamos hecho más de 80 millones y esta vez fue mucho más que eso. Creo que vamos a estar cerca de la meta o incluso

pasados por un millón", relató la dirigente.

Además, expuso que "ayer (sábado) estábamos felices, nos llegaban fotos y videos de distintos lugares y se notaba que la comunidad junto con los leones, se pusieron la camiseta e hicieron eventos en sus comunas y en las que no hay leones que son Quemchi y Chonchi tuvimos amigos y conocidos, las personas del BancoEstado que ayudaron y la comunidad respondió con creces".

EVENTOS

En casi todas las comunas de

la provincia hubo actividades durante la jornada del sábado. Zumba, lavado de autos a cargo de los cuerpos de bomberos, pintacaritas, motoqueros y presentaciones artísticas fueron parte de las propuestas, a los que se sumó la apertura de todas las sucursales del BancoEstado.

Si bien inicialmente hubo un poco de confusión con la entrega del aporte municipal de Ancud porque se habló de dos cifras, finalmente los 30 millones de pesos anunciados por la entidad consistorial fueron sumados al total.

En la ceremonia, junto con destacar el monto comprometido por el municipio, Leyla Aguayo, alcaldesa (s) ancuditana, adelantó que para el próximo el presupuesto que debe ser revisado y aprobado por el concejo municipal considera un aporte para esta cruzada que llegaría a los millones de pesos.

Además, la abogada confirmó que el proyecto de construcción del nuevo centro se encuentra a la espera de la aprobación por parte del Gobierno Regional, asegurando que "este un paso fundamental" para la conse-

“Lo más importante es que la comunidad superó la meta. Estamos felices”.

María Teresa Cataldo, coordinadora de la campaña.

cución de esta anhelada obra que será de gran ayuda, no solo para las familias ancuditanas, sino que para toda la provincia.

En Chonchi, una de las comunas que no cuenta con Club de Leones, fue el municipio el que colaboró con la organización de actividades para incentivar la donación de los vecinos.

Una de las personas que llegó hasta la zona de la costanera fue Marcela Quelín, quien comentó el sábado que "estamos entregando un aporte monetario y también apoyando las actividades".

Hasta a eso de las 3 de la madrugada se extendió el *show* de cierre de esta actividad solidaria que se realizó en el gimnasio del Colegio Seminario Conciliar en Ancud, y que consideró la presentación de artistas locales, así como del resto del país, además de la entrega de los aportes recaudados por las distintas instituciones que se sumaron a la jornada. 🌟



LAVATÓN EN LOS BOMBEROS EN CHONCHI.



HUBO UN ESPACIO ESPECIAL PARA LOS NIÑOS EN SHOW EN ANCUD.



CON ALCANCIAS SE SOLICITÓ AYUDA A LOS CONDUCTORES.